

+++ TSG-Fußballer auf Eis +++

Geschrieben von: Ralf Lanz

Donnerstag, den 11. Januar 2018 um 07:50 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 11. Januar 2018 um 07:51 Uhr



Am Dienstag, 09.01.2018, war unsere Herrenmannschaft beim Eishockeyspielen in Hard (Österreich). Nach kurzem Ein- bzw. Warmlaufen teilte man die Mannschaften in zwei Teams auf.



+++ TSG-Fußballer auf Eis +++

Geschrieben von: Ralf Lanz

Donnerstag, den 11. Januar 2018 um 07:50 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 11. Januar 2018 um 07:51 Uhr



~~Das ist ein Text, der durch eine automatische Übersetzung entstanden ist und nicht lesbar ist.~~